
Observation HAMEAU L.

Madame La Maire, 

Je suis Lionel Hameau, un habitant de votre commune, c'est avec regret que je 
constate l'avancement du projet de l'usine d'enrobés à L'Oseraye à Puceul.

Je tiens à préciser mon désaccord concernant ce projet et reste perplexe sur le fait 
que ce type d'infrastructure soit en cohérence avec une des missions de la mairie, 
préserver le territoire, limiter la pollution.

Vous etes garante également de notre sécurité, j'ai un fils de 4 ans, cette opération 
est risquée, nous tentons de sortir d'une crise pandémique, la santé est une 
préoccupation quotidienne, je n'ai pas choisi d'habiter Puceul pour respirer des 
rejets toxiques émanants des airs, de la terre.

L'ensemble des études d'impacts ne prennent pas en compte la totalités des 
éléments toxiques qui se dégagent de ces installations, le risque 0 n'existe pas et 
parfois il est meme complexe de le confirmer.

Cette usine apporte t'elle plus de bien etre à vos habitants que de nuisances 
( risques sanitaires, nuisances olfactives, augmentation du trafic routier.....) ?

Pourquoi tant d'associations existent contre les usines enrobés, pourquoi tant de 
citoyens s'y opposent ? 

J'ai été heureux de constater que le projet de méthanisation a été abandonné, je 
vous envoie ce mail aujourd'hui pour une usine d'enrobés, quel sera le prochain 
projet ?

Espérant avoir attirer votre attention, je prie pour ne jamais avoir cette vision 
d'horreur, une gigantesque usine d'enrobés pour me rappeler que j'aurais du rester 
habiter en ville, etre contraint d'expliquer à mon fils puceulois pourquoi l'homme 
choisit l'argent à la nature.

En effet, si ce projet aboutit, vous aurez choisi l'argent à la santé.



Au plaisir de vous lire.

Cordialement, 


